



令和4年9月6日(火)

校長室より⑦2



こんにちは。

お昼の放送で野崎教頭先生が、とっても嬉しいお知らせをしてくれました。

ちゃんと聞いていましたか？

今朝、馬込町に住むお年寄りの男の方からお電話をいただきました。その内容は、昨日、自宅そばの道端の草取りをしていました。

そばを通りかかった4、5年生くらいの子が、「お手伝いしましょうか。」と声をかけてくれました。

少し暗くなり始めていたので、「ありがとう。でも明日もやるから大丈夫だよ。」と伝えました。

すると、「熱中症に気を付けてくださいね。」と私を気遣うことを言ってくれました。

とても嬉しかったので、その気持ちを伝えたくてお電話させていただきました。

というものでした。

それを聞いた私も嬉しかったので、みなさんに紹介しました。

学校には、地域の方からたびたび電話がかかってきます。でもその

大半は、安全のための学校へのお願いです。「自転車の乗り方が悪くて

危険なので、注意してください。」や「公園や道路でボールを使って遊んで

いるので、注意してください。」や「道路を広がって歩いていて、通行の妨

げになっているので注意してください。」などです。心があたたかくなる、

今回のような嬉しいお知らせが、これからもあるといいですね。